



Gemeindefest 2024 Kuchenspenden

Liebe Gemeindemitglieder,

auch in diesem Jahr werden wir zum Gemeindefest wieder die Cafeteria im großen Saal des Bruder-Jordan-Hauses anbieten.

Die selbst gemachten Kuchen waren immer sehr beliebt und haben das Kuchenbuffet sehr bereichert! An dieser Stelle nochmals herzlichen Dank dafür.

Daher wären wir Ihnen auch in diesem Jahr wieder für Kuchenspenden sehr dankbar!!!!

Sie können die Kuchenspenden sehr gern am Samstag (15.06.2024) ab 12.00 Uhr und Sonntag (16.06.2024) nach der Messe ca. 12.00 Uhr abgeben.

Für Ihre Mühe und Mithilfe vorab unseren herzlichen Dank!

Beste Grüße

Ihr

Cafeteria-Team